



# SOS

SOS ARANA ALIMENTACION, S.A.

## SOS-CUÉTARA CREA SU NUEVA DIVISIÓN DE I+D ALIMENTARIA

**El nuevo departamento de I+D se centra en el desarrollo de alimentos funcionales y de conveniencia así como de sus tecnologías de producción.**

**Madrid, 12 de diciembre de 2000.** El Grupo alimentario SOS-Cuétara, líder marquista en los sectores de arroz y galletas -con un 19,2% y un 18,6% de cuota de mercado respectivamente-, ha creado la división de I+D alimentaria tras la adquisición de la compañía "Española de I+D".

La nueva división de I+D del Grupo SOS-Cuétara ampliará sus áreas de desarrollo de nuevos alimentos de conveniencia y especialmente intensificará una de sus principales líneas de I+D, la línea de alimentos funcionales, dirigidos a una nutrición más saludable y a la prevención de enfermedades, así como avanzadas tecnologías para la producción de dichos alimentos.

Tras la inversión inicial realizada por SOS-Cuétara para la adquisición de "Española de I+D", de 200 millones de pesetas (1,2 millones de €), el grupo de alimentación continuará dotando a su nueva división de I+D alimentaria del apoyo necesario para la realización de los proyectos en curso entre los que cabe destacar, especialmente, los de desarrollo de nuevos alimentos orientados a la prevención del cáncer, de alteraciones cardiovasculares y cerebrovasculares, de diabetes y obesidad, de estreñimiento y de alteraciones asociadas al envejecimiento.

En este sentido la nueva división recibirá, anualmente, el 1% de la facturación del Grupo, estimándose que en los próximos cinco años esta dotación alcanzará una cifra superior a los 2.000 millones de pesetas (12 millones de €).

"Española de I+D", empresa constituida en 1985, ofrece soluciones integrales respondiendo a los nuevos hábitos alimentarios, determinantes para las industrias de alimentación. Aborda todas las etapas de I+D en el ámbito multidisciplinar: desde el diseño del producto, hasta la asistencia en el proceso productivo, pasando por el desarrollo a escala laboratorio, planta piloto, así como la etapa más importante consistente en la implantación industrial del proyecto. Para ello "Española de I+D" cuenta con un sólido equipo investigador procedente de uno de los centros de investigación de alimentos más prominente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC). Este equipo está dirigido por el Dr. Salvador Barber.

La adquisición de "Española de I+D" incorpora nuevos factores de éxito al Grupo SOS-Cuétara gracias a la unión de sinergias de interés plural. El resultado es: mayor capacidad empresarial, mejor selección de líneas de I+D, aumento de recursos y, en definitiva, apertura de una nueva área de negocio de inmenso potencial.